

# 絆

—きずな—



仙台市立北仙台中学校

第3学年だより

第13号

令和5年10月6日

## 1学期終業式を迎えました ～保護者の皆様、御協力ありがとうございました～

これまでになく暑い夏が終わり、朝晩は急に冷え込むようになりました。本日は1学期終業式。これまでの学年運営に対し、保護者の皆様に御協力いただいたことを、心より感謝申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の5類移行に伴い、様々な変化が見られた1学期でした。先日の保護者会では修学旅行等のスライドを御覧いただきましたが、生徒たちがいきいきと活動する姿に胸が熱くなります。今月10月24日(火)には、生徒たちにとって中学校生活最後の学校行事である運動会が行われます。その運動会に向け、体育の時間は、どのクラスの生徒も一生懸命に練習しています。学年目標として「チーム最高学年」を掲げる3年生が、運動会を最高に楽しみ、最高の姿を下級生の皆に示すことができるよう、私たち学年スタッフもしっかりとサポートしていきたいと思えます。

また、先日、生徒会役員立会演説会及び選挙が行われました。学校運営を後輩に託すこの時期は、自分の進路目標を明確にする時期でもあります。保護者の皆様には、昨日10月5日(木)を提出期限としておりました「第2回進路希望調査」に御協力いただき、ありがとうございました。今後も、お子様を通じて、進路関係の重要な文書をお渡しすることになりますので、引き続き、御協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

### 【3年生が投票する様子】



## 「1学期の反省」 ～終業式で学年代表生徒が作文を発表しました～



この1学期を振り返って、まず個人として成長したのが授業での積極性です。これまでは間違いを恐れ、受け身になってしまいがちでしたが、「挑戦をしなければ成功はない。」と、今までの消極的な考えを変え、授業に臨むことができるようになりました。

次に、学年として成長したと感じたことは、視野を広げて、状況に応じて対応する力です。修学旅行では、集団行動をする中で、自己中心的な行動を慎み、限られた時間やルールの範囲内で楽しもうとする姿勢を見て、「チーム最高学年」全体として大きく成長できたと感じました。また、その経験を学校生活にも生かして、改めて良い経験ができた実感しました。

2学期は受験も近付いてきているので、まずは日々の授業に集中して臨み、「チーム最高学年」で一致団結して、乗り越えていきたいと思えます。  
(3学年代表 SG)

## 学年集会の様子 ～1学期を振り返りました～

3学年委員会で1学期末学年集会を企画し、10月5日(木)に実施しました。各クラスの代表が1学期を振り返って作文を発表しましたので、紹介します。

1学期を振り返って学級が特に成長した場面があります。それは北中発表会です。北中発表会では、「にこやかに自分らしく歌う」という目標を立てました。最初の頃は、全体的に声量が足りていませんでしたが、毎日全員が集中して取り組んでいたため、徐々に自分たちの目指している合唱になっていきました。そして本番では、自分たちの力を出し切り、楽しく歌うことができました。北中発表会を通して、学級全員が一つの目標に向けて頑張ることができ、より成長できたなと感じました。そして、2学期には最後の行事になる運動会があります。運動会でも、学級全体で一つの目標に対して頑張り、全員が笑って終わればいいな、と思います。もう一つ、2学期は受験があります。自分の希望の進路が叶うように、平日、休日とも今の倍以上頑張り、クラスメートとお互いに励まし合いながら乗り越えていきたいと思っています。また、最後に、学年全員が楽しかったと思えるように、2学期の学年委員として自分のできることを精一杯実行し、力を出し切りたいと思います。

(1組代表 SH)

私には、1学期で学年・学級が成長したと思えることと自分自身が成長したと思えることがあります。学年・学級で成長したことは、仲が深まり、協力する力が強くなったことです。この学年がスタートしたときは、まだ話したことがある人が少なく、「やっていけるだろうか。」と不安な気持ちでいっぱいでした。しかし、修学旅行ではクラス関係なく学年として協力し、北中発表会ではそれぞれのクラスで協力し、どちらも最高の形で終わることができました。自分自身が成長したことは、先日のテスト週間で立てた計画をしっかりとやり遂げたことです。前までは、少し量を減らしたり、サボったりしてしまうことがありましたが、今回はきちんとできたので、そこに自分自身の成長を感じました。今後、私たちにあるイベントは運動会です。今年の運動会は私たちにとって最後であり、やはり主役は3年生だと思うので、勝つことも盛り上げることも大切にしたいですが、一番は「楽しもう!」という気持ちを強く持って臨みたいですね。また、運動会が終わると、ついに受験に向けての努力が今まで以上に必要になってくると思います。実は、私はまだ受験に対する危機感や、面と向かって勉強する気持ちが、完全には持てていません。しかし、道徳の授業で習った「早朝ドリブル」の主人公のように、少しずつ自分の中で流れを作って、進路実現に向けて努力していきたいです。最後に、私は、私たちが送る中学校生活最後の学年委員となったので、卒業までの半年を充実させ、みんなが「この学年、この学校で良かった!」と言えるように、学年委員として頑張っていきたいです。

(2組代表 HS)

前期も終わりに近付き、仲の良かった3組が更に仲良くなりました。修学旅行、北中発表会では、協力してお互いに声を掛け合うことの大切さを改めて実感し、大きな行事の後や、約1か月会わなかった夏休み明けでも、誰かが嫌な思いをすることなく学校生活を送れたと思います。学年を通してとても良い雰囲気なので、2学期もこのまま続けていきたいです。そんな2学期には運動会があります。私たち3年生にとってはもちろん、1・2年生にとっても最後の運動会になるので、チーム3学年みんな、後輩にかっこいい背中を見せられたらいいなと思います。また、この運動会を、全員で「楽しかった!」と言えるものにしたいので、各クラスそれぞれの強みが発揮されると嬉しいです。そして、運動会が終わったら、中間考査はもちろん、自分が受験する私立の学校を決めなければいけません。それぞれ不安なことがあるだろうし、私自身も心配なことはたくさんありますが、クラス、学年のみんなと協力して、自分に一番合った勉強法で、少しずつでも希望した進路が叶うようにしていきます。2学期は受験勉強でより大変になるとは思いますが、私は学年委員を務めることになるので、明るい3年生をキープしていきたいです。

(3組代表 KH)

## 2学期の始業式は10月12日(木) ～有意義な秋休みを。制服での登校です～

○持ち物：授業の用意、クロームブック、ジャージ、はし&スプーン、飲み物、

忘れないそう、かまぼこノート、給食白衣(該当生徒のみ)

○提出物：通信票、教育相談連絡票

